

# J'ENVIE CE CAPORAL

(Suite de la première page)

J'envie ce caporal...

Madeleine, les femmes, puis PIERRE, JEAN

(qui: les apôtres, Paul et enfin l'Église)

ne sont venus qu'après...

Bien sûr, ils ont compris eux aussi, et pleinement ils ont été ravis.

Mais aucun d'eux n'était le tout premier...

Le premier, c'était ce caporal anonyme.

Ce caporal que tout JERUSALEM crut sur parole, immédiatement, car il n'eut rien de plus pressé (bien que l'on ait acheté son silence à poids d'or) de guetier partout

cette invraisemblable et pourtant authentique

Bonne Nouvelle.

— J'envie ce caporal qui a vu de ses yeux ce que je crois avec ma Foi.

— J'envie ce caporal qui n'a pas répété la « leçon qu'on lui avait apprise », mais qui n'a eu de cesse de redire et redire ce qu'il avait vu, lui.

— J'envie ce caporal qui, maintenant, contemple pour toujours, au royaume de la joie infinie et définitive. Celui qui l'avait vu à l'instant fulgurant de ce matin de Pâques.

Bernard TSCHAEN

- Votre Prêtre -



# La Vie à la Verrerie

## VIE DE LA CITE

### ELECTIONS MUNICIPALES DU 8 MARS 1959 :

861 électeurs inscrits  
688 votants  
662 suffrages exprimés.

Ont obtenu :

#### Liste d'Entente pour la défense des Intérêts Communaux.

M.	G. Bichet	422 voix
	M. Cussenot	419
	L. Krubs	419
	A. Clément	417
Mme	Z. François	415
M.	J. Maire	411
	F. Gourment	410
	J. Mermans	409
	G. Pettigémarie	405
	M. Mura	400
	G. Baptiste	398

#### Liste d'Union Républicaine présentée par le Parti Communiste.

M.	G. Mangeonjean	267 voix
	H. Véron	253
	H. Wéber	251
	M. Diche	245
Mme	A. Piéton	242
M.	R. Martin	241
	E. Grandmaire	241
	A. Pettigémarie	238
	J.-M. Henrion	238
	P. Vinot	238
	M. Duval	233

— Ces élections se sont déroulées dans le calme le plus parfait.

— La liste d'Entente pour la défense des Intérêts communaux ayant obtenu la majorité au premier tour a été élue.

— Par un vote ultérieur du Conseil Municipal, Monsieur M. Cussenot a été réélu Maire, Monsieur Seurre a été élu Adjoint pour Portieux, Madame Z. François a été élue Adjoint pour la Verrerie.

Nous leur adressons nos cordiales félicitations et nous assurons le nouveau Conseil Municipal de notre sympathie dévouée qui se manifesterait au mieux, croyons-nous, par l'expression (ainsi que nous l'avons d'ailleurs toujours fait à l'égard des Conseils Municipaux précédents) de notre pensée franche et loyale.

Dans cette perspective, nous émettons sans tarder trois vœux :

1) Les Français ont été appelés, à plusieurs reprises, ces temps derniers, à voter : il serait souhaitable (bien que nous sachions que ce n'est nullement obligatoire) que les conditions de vote (panachage, s'il y a lieu, ratures, raisons de nullité, etc...) soient clairement rappelés ou précisées à l'entrée de chaque bureau de vote.

2) Il nous semblerait très intéressant que la Municipalité communale de temps à autre, dans l'avenir, par une feuille imprimée, ses problèmes et leurs solutions à l'ensemble de la population ; on le fait au moment d'une élection, pourquoi pas dans la suite.

Plusieurs communes, en France, ont tenté l'expérience, et il nous semble qu'une telle manière de faire permettrait à l'ensemble des habitants d'une commune de mieux connaître le travail souvent difficile de son Conseil Municipal.

3) Il serait aussi très éducatif pour tous ceux qui dans une commune se soucient des problèmes collectifs, que, de temps à autre, certains puissent assister (malgré les 5 kilomètres qui nous séparent de Portieux) à une réunion du Conseil Municipal (laquelle est, comme on le sait, publique) : beaucoup découvriraient ainsi les complexités de la gestion des intérêts d'une commune et s'intériorieraient, par là fait même, à la vie municipale.



# ... ET LES MARIS RÉPONDENT

(Suite de la deuxième page)

C'est vrai ma pauvre vieille (encore une fois) que tu as tant de boulot, moi chaque jour après l'usine et le bois, je me lavo, je me change, je fume ma cigarette et j'attends tranquillement, la soupe, le journal et le lit... je suis un autre homme... toi c'est vrai t'as jamais fini, levée la première et couchée la dernière ; t'as guère le temps de te renouveler... mais il faut que je fasse quelque chose, c'est normal, ça m'ouvre les yeux sur des choses que je n'avais pas l'habitude de voir comme ça... Je ne me sens plus très bien dans ma peau d'égotiste... J'ai lu sur le journal que TRANSPARENCE faisait son bal le 11 avril, puis il y aura celui du premier mai... alors voilà : j'ai vendu beaucoup de pissenlit, 2 stères de rads... je voulais m'acheter du matériel de pêche, eh bien... je vais t'acheter une robe, une bleue, comme tes yeux... je te paierai une mise en plus... et on ira au bal... on amènera les gosses ou on les couchera... MAIS ON IRA... Tu verras qu'on battra les femmes à la valise... et le dimanche pourquoi qu'avec les gosses on ne t'aiderais pas à mettre la table et à faire la vaisselle... tu verras y a moyen de s'arranger...

Et puis pendant que j'y suis, je vais te dire, je crois maintenant que tu n'en rigoleras pas... figure-toi que je ne pourrais pas m'endormir le soir sans t'embrasser (est-ce une habitude ça ?) et... quand tu es partie 3 jours voir ta mère... eh bien... j'ai guêté le facteur... oui, oui... mais tu ne m'as pas écrit, j'avais sûrement envie de m'écrire et moi j'avais envie de recevoir une lettre... mais on ne savait pas l'un et l'autre que c'était comme ça... qu'on est bête...

Tu dis aussi que je lève le nez sur les jeunesse, mais je vais te dire, c'est comme quand j'étais jeune et que je te racontais qu'il y avait à Vincey et Nomez y au moins 3 filles qui étaient folles de moi... c'est pour l'épater... faire le malin...

Oui je vais faire pour que tu puisses t'occuper un peu plus de toi, refaire tes frimelles de temps en temps... et ne tâche pas de dire que c'est plus de nos âges... Oui c'est vrai l'amour n'a pas d'âge, il est plus fort je crois quand il est entouré de souvenirs, de luttés, de bonheur, et Dieu sait que en 15 ans de mariage on en a... Oui je t'aime toujours ma vieille... (Et ça continue, mais je n'efface rien), malgré tes rides, et puis... si t'as des rides, j'en ai aussi... Et il y a un gars qui a dit que « la vraie jeunesse est celle du cœur... » Alors soyons heureux... on a 20 ans... rattachons nos aîles, la symphonie va « allegretto ».

Ton Vitoux.